



Clos Mogador

René Barbier

Anbaugebiet: Spanien / Priorat DOCa

Rebsorte(n): Grenache, Carignan, Syrah, Cabernet Sauvignon

Bio-Information: Biodynamischer Weinbau

Ausbau / Herstellung: Dieser Wein wird während 18 Monaten im grossen Holzfass ausgebaut.

Charakteristik: Jahrgang 2020

Die Farbe ist tief und brillant mit granatroten Reflexen. Die vielschichtigen Aromen sind jugendlich und erinnern an eingelegte, schwarze Beeren, Kirschen, Pflaumen und Gewürznelken. Der Körper ist solide strukturiert, gestützt von einer wunderschönen Fülle mit Konturen von einem zart bitteren Tannin und einer gut eingebundenen Säure. Der Abgang ist haftend und lange anhaltend. Ein wunderbarer, aromatischer und fülliger Wein.

Diese subjektive Wahrnehmung kann sich aufgrund der Lagerzeit verändern.

Speisempfehlung: Dieser Rotwein harmoniert zu kräftigen Speisen vom Lamm und Rind, zu rassigen Eintopfgerichten mit verschiedenen Fleischsorten und zu gut gewürzten Pastagerichten. Zu den verschiedensten, reifen Hart- und Halbhartkäsesorten ist der Clos Mogador ebenfalls ein wunderbarer Speisebegleiter.

René Barbier – ein Winzer mit Leib und Seele

Als Sohn einer traditionsreichen Winzerfamilie erstaunt es überhaupt nicht, dass sich alles im Leben von René Barbier (im Bild mit Familie) um das Thema Wein dreht. Er studierte in Bordeaux Oenologie und erwarb mit 29 Jahren einige Hektar Grenache Reben im Priorat. Der Grundstein für seinen heute sehr berühmten und seit Jahren hoch dekorierten Wein Clos Mogador war somit gelegt. Sehr wichtig ist ihm Jahr für Jahr ein qualitativ optimales Traubengut und deshalb legt er grossen Wert auf den perfekten Reifegrad der Trauben, die natürlich von Hand gelesen, exakt sortiert und entrappt werden. Als erster Weinmacher in Spanien hat er für seinen Wein Clos Mogador das Zertifikat "Vi de Finca" erlangt. Das ist ein in der Region Priorat zusätzliches Gütesiegel und bestätigt, dass alle verwendeten Trauben in den vergangenen 5 Jahren nachweislich aus der besagten Einzellage stammen. Ausserdem wird dieses Zertifikat nur an Weine vergeben, welche in den letzten 10 Jahren Auszeichnungen – nationale und internationale – erhalten haben. Seit 2012 ist die Produktion vollumfänglich biodynamisch.

